

¿Colaboramos todos?

Colaborar en las tareas del hogar es muy importante porque si nos organizamos bien tenemos más tiempo para hacer otras que nos gustan. Mi madre puede leer y escribir más tiempo, mi padre puede tocar la guitarra y hacer sus maquetas de aviones, y nosotros podemos jugar más rato. Mis padres nos dicen que para vivir a gusto en una casa tiene que estar ordenada y limpia, y que eso es cosa de todos.

Tengo 13 años así que como ya os podréis imaginar, me baño solo, hago mi cama todos los días y limpio el polvo. Al principio, para que aprendiera, me enseñaron mis padres, pero ahora dicen que hago todo muy bien y me dejan hacerlo yo solo. También preparo el desayuno y coloco la ropa planchada en mi armario. Mi madre se encarga de lavar la ropa, la plancha, limpiar los baños y de hacer la cena. Mi padre como sale antes de trabajar nos va a buscar al colegio, hace la comida, recoge la cocina, pasa la aspiradora por todas las habitaciones y tira la basura por las noches cuando saca a pasear a nuestro perro Tim.

Mi hermana pequeña tiene 9 años se encarga de poner y quitar la mesa y todos los días prepara la comida a Tim y riega las plantas. Además, cuando nos cansamos de jugar, dejamos todo ordenado y llevamos la ropa sucia al cesto de la lavadora.

Una vez mi madre enfermó y tuvimos que repartir las tareas que habitualmente hace ella entre nosotros tres. Durante esos días, además, mi padre se encargaba de las cenas, lavaba y planchaba la ropa, y mi hermana y yo limpiamos el cuarto de baño. Acabamos todos cansados y nos dimos cuenta de lo importante que es el trabajo que hacemos cada uno de nosotros y el de hacerlo entre todos.

No estoy de acuerdo con las personas que piensan que los niños no debemos colaborar en las tareas del hogar porque quiero que mis padres cuenten conmigo. Me siento mayor, formo parte de un gran equipo que es mi familia, sé que mi ayuda es valorada, y creo que entiendo mucho mejor el esfuerzo que ellos hacen para que todo esté bien.

1. Ahora que hemos leído el cuento vamos a responder a unas preguntas de verdadero V o falso F

- No hace falta organizarse para tener tiempo para todo.
- Para vivir a gusto en una casa tiene que estar ordenada y limpia, y eso es cosa de todos.

- Tengo 13 años, soy demasiado pequeño y no puedo bañarme solo, ni puedo hacer la cama, ni limpiar el polvo.
- Hago mi cama todos los días, limpio el polvo, preparo el desayuno y coloco la ropa planchada en mi armario.
- Mi padre, mi madre, mi hermana y yo nos repartimos las tareas de la casa
- Una vez mi madre enfermó y se quedaron sin hacer las tareas que habitualmente hace ella
- Estoy de acuerdo con las personas que piensan que los niños no debemos colaborar en las tareas del hogar.
- Me siento mayor, sé que mi ayuda es valorada, y entiendo mucho mejor el esfuerzo que ellos hacen para que todo esté bien.

2. Estas otras preguntas las responderemos en el cuaderno y enviaremos foto. Pensar un poquito y ...:

- ¿De qué habla el narrador de este cuento?
- ¿Todos los personajes de lo que se habla, los hijos y los padres de esta familia, colaboran en las tareas del hogar?
- Al protagonista del cuento, ¿le gusta participar en los encargos de la casa?
- ¿Tú también cumples con tus tareas? ¿Cuáles son estas?
- ¿Crees que todos los miembros de tu familia participan en las tareas?
- ¿De qué se encarga cada uno?
- ¿Crees que es importante que todos nos responsabilicemos de alguna tarea? ¿Por qué?

3. ¿Qué os parece si esta semana nos encargamos todos de una tarea nueva o que solemos hacer poco? Venga cada uno apuntar vuestra tarea de esta semana en la tabla, debajo de vuestro nombre. La mía va a ser colgar la ropa algún día más de lo que ya hago, ¡¡¡¡no me gusta nada de nada!!!!

JORGE	UXUE	WENDY	MAIDER	JOSE	MAITANE	SILVIA
					Colgar la ropa más veces	Bajar la basura